
１ 校舎の配置等について 
〇 開校後の校舎配置について現在

の状況を報告し、不明な点や今後

の計画等について意見を交換しま

した。 

 ● 年次計画について 

 ● 防衛省補助について 

 ● テニスコートについて 

 ● 駐車場について 

 ● 安全性について 

 ● 騒音について 

 

２ スクールバスについて 
〇 路線設定の現状や、バスの運行

方法について検討経過と今後の見

通しについて意見を交換しました。 

● コミュニティバスとの併用

について 

● 停留所について 

● 個人負担について 

● 保護者への説明について 

 ※ 個人負担はありません 

 

３ スクールコンパスについて 
 〇 自立 

  ● 自分の未来を切り拓く力を伸

ばします 

 〇 共創 

  ● 他者を尊重し、協働によって

創り出す姿勢を高めます 

〇 挑戦 

  ● 自分・社会のウェルビーイン

グ（幸せ）実現に挑戦していき

ます 

４ その他 
 〇 PTA会則について 

  ● 西都市 PTA 協議会での検討結

果について、第２回西都中学校

設立推進委員会で提示したい 

 〇 妻中学校グランド改修について 

  ● 令和７年度内に終了する予定 

 

５ 西都中学校設立推進委員会 
 〇 新しい委員さんを７名お迎えし

ました。９月３０日の任期まで

よろしくお願いいたします。 

西都中学校だより（令和７年４月号） 

４月３０日（木）に令和７年度第１回西都中学校設立推進委員会が開催

されました。校舎配置やスクールバスの運営について委員に現状を報告し、

今後の関係各部署との折衝に当たるための意見交換を行うとともに、西都中

学校のスクールコンパスの原案の紹介がありました。 

№ 備考

1 妻北地域づくり協議会 会長 水 本 明 男

2 妻南地域づくり協議会 会長 中 武 三 月 夫

3 穂北づくり協議会 会長 黒 木 利 美

4 三納地域づくり協議会 会長 米 良 広 行

5 都於郡地域づくり協議会 会長 押 川 延 夫 新

6 三財地域づくり協議会 会長 江 藤 久 成

7 東米良地域づくり協議会 会長 坂 本 光 志

8 妻北小学校 PTA会長 吉 村 宏 湖 新

9 妻南小学校 PTA会長 光 森 一 成 新

10 穂北小学校 PTA会長 寺 尾 好 洋

11 茶臼原小学校 PTA会長 齋 藤 幸 紀

12 三納小中学校 PTA会長 安 藤 和 也

13 都於郡小学校 PTA会長 平 郡 智 史

14 三財小中学校 PTA会長 緒 方 寿 行

15 西都銀上学園 PTA会長 横 瀬 輔 新

16 妻中学校 PTA会長 壹 岐 秀 洋

17 穂北中学校 PTA会長 日 髙 康 史

18 都於郡中学校 PTA会長 阿 萬 一 皓

19 妻北小学校 校長 金 丸 昭

20 妻南小学校 校長 青 山 勇 一

21 穂北小学校 校長 押 川 由 美 恵

22 茶臼原小学校 校長 明 松 美 佳 新

23 三納小中学校 校長 根 井 孝

24 都於郡小学校 校長 矢 野 健 二 新

25 三財小中学校 校長 高 松 泰

26 西都銀上学園 校長 横 山 一 憲 新

27 妻中学校 校長 伊 東 泰 彦

28 穂北中学校 校長 竹 下 英 貴

29 都於郡中学校 校長 渡 邊 常 介
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